

La Montagne du 26 juin 2018

■ **FRANCHESSE**

Les Lanciers ont fêté l'été en musique



CONCERT. Patrick Bouffard et ses copains ont animé joyeusement la fête de la musique.

La fête de la Musique est passée par Franchesse, grâce à l'implication de l'association Cap au village qu'anime Patrick Bouffard. Il a su s'entourer

d'excellents musiciens qui se sont relayés, trois par trois, tout au long de la soirée. L'occasion pour le public de découvrir la nouvelle configuration de « Chez Mumu ». ■